

Nachruf

Am 22.10.2024 verstarb

Stadtamtsinspektor a. D.
Andreas Höltke

im Alter von 71 Jahren.

Der Verstorbene hat am 01.08.1970 beim Amt Windheim zu Lahde seine Verwaltungslehre begonnen. Im Zuge der Gebietsreform wechselte er am 01.01.1973 in den Dienst der Stadt Petershagen. Bis zum Bestehen der Laufbahnprüfung im Jahre 1979 war er als Verwaltungsangestellter beschäftigt. Im Anschluss wurde er in das Beamtenverhältnis übernommen.

Herr Höltke war in seiner langjährigen Tätigkeit für die Stadt in verschiedenen Sachgebieten tätig. Zunächst war er Sachbearbeiter im Sozialamt, ab Dezember 1990 dann stv. Kassenleiter. Am 01.04.1998 wechselte er in die Hauptverwaltung auf eine neu eingerichtete Stelle, die auf Grund der ständigen Weiterentwicklung der EDV in der Verwaltung eingerichtet wurde. In dieser Funktion hat er bis Mai 2019 den Ausbau der Systeme und Netzwerke geplant, installiert und verwaltet. Mit seinem technischen Verständnis hat er sich der neuen Aufgabe gestellt, hat Computer und Anlagen aufgebaut sowie für die entsprechende Vernetzung und Sicherung gesorgt.

Mit Ablauf des 31.05.2019 trat Herr Höltke in den Ruhestand.

In aufrichtiger Trauer und Anteilnahme nehmen wir Abschied von einem geschätzten ehemaligen Mitarbeiter, der in seiner mehr als 48-jährigen Dienstzeit seine Aufgaben mit Engagement und Einsatzfreude zum Wohle der Stadt Petershagen erfüllt hat. Hierfür sagen wir ein letztes Mal Danke.

Wir werden Herrn Höltke ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser tief empfundenenes Mitgefühl.

Stadt Petershagen

Dirk Breves
Bürgermeister

Heiner Strohmeier
Personalratsvorsitzender